

自転車への配慮

自転車の横を通る場合は
もう少し距離を空けましょう

自転車を追い越そうと衝突

自転車の女性が、頭がい骨骨折、意識不明の重体

◇自転車への配慮 (自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう)◇

2019年7月8日(月) 16:58

8日午前11時分頃、新潟県で、会社員の男性(53)運転の軽乗用車が、パートの女性(67)運転の自転車に衝突した。自転車の女性は頭蓋骨骨折などで意識不明の重体。軽乗用車が自転車を追い抜こうとした際に衝突した

札幌 昼12時 国道36号線の交差点

トラックの運転手、「信号を見落とした」という話をしている

直進トラックと、右から来た自転車が、出合い頭に衝突

自転車の女性はねられ、意識不明の重体 トラック運転の22歳会社員逮捕

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ!◇

2019/7/9(火) 16:08

9日午後0時半ころ、札幌市豊平区の国道36号線の交差点で、直進してきたトラックが、右から来た自転車と出合い頭に衝突しました。この事故で、自転車に乗っていた20代とみられる女性が頭を強く打ち意識不明の重体です。トラックを運転していた会社員の男性容疑者(22)を現行犯逮捕しました。容疑者が「信号を見落とした」という趣旨の話をしているとみて調べています。

ミニバイクの男性転倒、大型トラックにひかれ死亡

◇バイクを見かけたら…十分に車間距離をとりましょう◇

2019/7/8(月) 19:10

8日午前11時35分ごろ、静岡県で、ミニバイクに乗っていた男性が転倒し、会社員の男性(25)の大型トラックにひかれ死亡した。警察は男性の身元とともに事故原因を調べている。

セルフのガソリンスタンドで前に停まっていた車に追突

追突された車の2人けが

◇発進するときは、前後左右、周囲の安全を確認しましょう◇

2019/7/8(月) 19:12

8日午後3時半ごろ、岐阜県のセルフ型のガソリンスタンドで、給油を終えた軽自動車が前に停車していた乗用車に追突しました。乗用車に乗っていた男性(68)と女性(65)が、それぞれ首をねんざする軽いけがをしました。軽自動車を運転していた会社員の男性(45)は、警察の調べに「ブレーキとアクセルを踏み間違え、急発進してしまった」と話しています。